

## 明晴学園の国際交流（10月～12月）

**【10月26日】** 池袋にあるニューインターナショナル・スクールの小学校1年生～3年生の46人が小学部に遊びに来ました。大きな模造紙に英語や日本語で自分たちの名前や好きなものを書いたり、ゲームしたりして楽しみました。ニューインターのお友だちはろう者の拍手も覚えましたよ。お昼ご飯は校庭で。バイバイ、楽しかったね。またねー。



### 【10月26日】

同じ日に中学生は何をしていたかという・・・。ヒルトンホテルお台場の総支配人をお迎えしていました。もちろん聴者のオーストラリア人。なかなか、話が通じないとフラストレーション。そのうち誰かが、英語を書けばいいと気づいて、みんなで我も我もと寄ってたかって筆談大盛り上がり。最後にハロウィーンのお菓子もいただきました。Thank you!



## 【11月14日】

2017JICAの課題別研修「障がいのある子供への教育制度」の研修生（世界16か国から16人）が明晴学園で研修をしました。各国の概要を昼食時にお話しいただき、子どもたちとも交流しました。ちょっとずつだったけど、いろいろな国のようすが分かりましたね。



## 【12月14日】

日系アメリカ人ろう者のマークさん来校。アメリカのゲームを教えてもらったり、講演の際にはちゃっかり英語の先生のマーティン先生にアメリカ手話—日本手話の通訳を頼むなんて。君たちもASL勉強してるでしょ。自力でがんばれ！



*Happy Holidays!*